



Freuen sich auf die Arbeit in den neuen Räumen des MTV-Sportzentrums: Christina Borchers, Anika Sax, Rommy Tierock, Marion Krause, Nicola Basso, Horst Gessnitzer, Dieter Krüger, Anja Wolfgram-Funke (kein Übungsleiter mehr), Manuela Hiebsch (zweiter Vorsitzende, Sport und Übungsleiterin), Melanie Spötter, Karin Kurch, Susi Schlechter, Daniela Kuhnt, Harald Schlechter. Dazu kommen 13 weitere Übungsleiter. Foto: pa

## MTV Salzgitter feiert Neueröffnung der neuen Sportstätte

Veröffentlicht am 9. Oktober 2015 von Redaktion Hallo Salzgitter in Lokales, Salzgitter

SZ-Bad. Die inzwischen fertiggestellte Sportstätte des MTV Salzgitter wird am Sonntag, 11. Oktober, der Öffentlichkeit vorgestellt. Nach dem offiziellen Teil für geladene Gäste öffnet der Verein von 11 bis 14 Uhr die Türen seines Sportzentrums an der Jahnstraße für Vereinsmitglieder und die interessierte Bevölkerung.

Übungsleiter, die die neuen Räume nutzen, werden in dieser Zeit zur Verfügung stehen, um alle zu informieren, zu welchen Zeiten welche Angebote für welche Zielgruppe gemacht werden. Im Außenbereich des Gebäudes wird für Speisen und Getränke gesorgt. „Fast vier Jahre der Vereinsgeschichte galt es, sich mit allen Kräften dem Wiederaufbau zu widmen. Wir sind stolz auf unser Ergebnis und hoffen, dass unsere Mitglieder aber auch viele neue Bürger hier ihr sportliches Zuhause sehen“, sagte MTV-Vorsitzende Anja Wolfgram-Funke aus diesem Anlass. Nach dem Brand flossen etwa 1 Million Euro in den Neubau, davon sind fast 800.000 Euro Leistungen aus der Hausversicherung des alten Vereinsheimes. Der Rest setzt sich aus Eigenleistungen und Fördermitteln zusammen. Die gesamte Sportfamilie des Traditionsvereins freut sich, dass nun ein neues multifunktionales Sportzentrum auf dem eigenen MTV-Vereinsgelände errichtet wurde.

Aus „hallo Salzgitter“ vom 09.10.2015 (Link: <http://www.hallowochenende.de/nachrichten-und-aktuelles-aus-salzgitter/mtv-salzgitter-feiert-neueröffnung-der-neuen-sportstaette/>)